

編集後記

☆森友学園問題
が発覚して一年。
何も解明できな
いまま年を越え
ましたが三月二
日朝日新聞のス
クープによって追及が始
まり、佐川理財局長の証
人喚問が行われたが、予
測された通りの喚問になっ
た。安倍にへつらう議員
の誘導尋問は、余りにも
見え見えで笑ってしまう。
これから何年かかって
も、「文書改ざん」の闇
は解明しなければならず、
与野党を超える国民の義
務である。

しかし、森友では、
「維新の党」の存在は見
えませんね。

三月のある日、大阪維
新の会へ、支持者になっ
て電話をしたら、「改ざ
ん文書を出さしたのは維
新の党」と言つていま
した。野党六党での追及
が続く中、与党でもなく、
野党でもない、「維新の
党」は何党なのでしょう
ね。

☆今や、森友だけではな
くなりました。防衛相の
イラク派遣時の文書が一
年も前に見つかっていた
のに明らかにしなかつた。
第八九回港地域マーテー
のメインスローガンは、「諸惡の根源！安倍を倒
そう！」と去年と同じ。
入舟公園から田中機械
までのデモ行進。一部は
今年も実行委員会の協力
を頂いて交流会が行なわ
れる。朝鮮総聯西大阪支
部の女性同盟の皆さんが
く動いている証。街頭に
出て安倍内閣を退陣に追
い込もう。

☆先日マーテー実行委員
会が行なわれた。よくよ
気の中で交流
く見てみると、昨年のプ
ラカードがそのまま使え
る事に驚いた。情勢は何
も変わらずに過ぎてきた
ことを表している。

☆今年も四月
二十七日から
五月三日まで、
「日朝友好な
にわの翼」が
共和国を訪問
する。関西空
港でいつもの
ように、検閲
が行なわれる
は誰にあるのだろうか。

港合同ホームページ
<http://www.minatogodo.org/>

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！